



Neuer Digitalisierungs- und Nachhaltigkeitsansatz

LEONHARD WEISS startet Zukunftsprojekt LW.Kraftwerk

LEONHARD WEISS setzt mit dem Zukunftsprojekt „LW.Kraftwerk“ einen weiteren Schritt in Richtung nachhaltiger Energieversorgung. Gemeinsam mit Sustainable Exergy wird künftig grüner Strom aus eigenen Erzeugungsanlagen genutzt und flexibel an Unternehmensstandorten sowie auf Baustellen bereitgestellt.

Göppingen, 14. Januar 2026. Mit dem Zukunftsprojekt „LW.Kraftwerk“ beschreitet LEONHARD WEISS einen weiteren Schritt auf dem Weg zu mehr Digitalisierung und Nachhaltigkeit. Das Bauunternehmen nutzt künftig selbst erzeugten, grünen Strom aus eigenen Photovoltaik-Anlagen, stellt ihn flexibel an Unternehmensstandorten und auf Baustellen bereit. Mit dem Start eines eigenen Bilanzkreises schafft LEONHARD WEISS die Möglichkeit, erzeugten Strom effizient zu verteilen.

„Unser Strombedarf wird steigen – durch mehr Elektrifizierung auf der Baustelle, den Ausbau der Elektromobilität im Fuhrpark und unser allgemeines Unternehmenswachstum. Diese Zukunft wollen wir aktiv gestalten. Mit dem LW.Kraftwerk gehen wir einen nachhaltigen, ganzheitlichen und perspektivisch unabhängigen Weg der Energieversorgung“, erläutert Simeon Eichmann, Bereichsleiter Innovation, die Hintergründe des Projektes.

Innovation und Digitalisierung

Im Rahmen der Partnerschaft mit Sustainable Exergy kommen fortschrittliche, KI-basierte Analysen zum Einsatz, die Stromverbräuche prognostizieren und ein dynamisches Lastmanagement ermöglichen. Dadurch wird der Einsatz nachhaltiger Energie optimiert und die Energieeffizienz gesteigert.

Mit der Vertragsunterzeichnung im Innovationszentrum HIVE beginnt die Zusammenarbeit zwischen LEONHARD WEISS und Sustainable Exergy. Das Unternehmen mit Sitz in Unterhaching begleitet LW als Energieversorgungsunternehmen (EVU) auf dem Weg zu einer nachhaltigen und zukunftsfähigen Stromversorgung.

„Das LW.Kraftwerk ermöglicht es uns als Familienunternehmen, unsere zukünftige Energieversorgung ganzheitlich zu denken und kontinuierlich zu entwickeln. Für uns, unsere Kunden und perspektivisch auch für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter“, erklärt Marcus Herwarth, Vorsitzender der Geschäftsführung.



Ein Meilenstein für Nachhaltigkeit und Zukunftsfreude – v.l.n.r.: Ralf Schmidt, Maurizio Castellano (Geschäftsführer SE Sustainable Exergy GmbH), Simeon Eichmann und Marcus Herwarth. Foto: LEONHARD WEISS

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Herr Andre Ufer

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

M: +49 152 28861130

a.ufer@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de